



2019～2020 年度 国際ローターのテーマ

ローターは世界をつなぐ

マーク・ダニエル・マローニー

大島 浩輔

2019～2020 年度
国際ローター会長

2019～2020 年度
第 2670 地区ガバナー

小松島ロータークラブ

例会日 毎週金曜日[12:30～13:30]

例会場 菊寿殿 おがわ 小松島市小松島町字外開 7-1

TEL:0885-32-0205

事務所 例会場と同じ

2019 年 7 月 5 日 第 3310 回 例会記録

会員総数	28 名
出席会員	25 名
本日出席率	89.3 %
前回出席率	75.0 %

会長報告 新年度第 1 回目の例会です。

(木村 幹男) 本日は、小松島南ロータークラブの、泉 恭宏 会長と、佐藤 好秀 幹事が挨拶にお見えになっております。後ほどご挨拶をお願いいたします。

会長就任挨拶
(木村 幹男)

本日から70周年に向けてのスタートです。
マーク・ダニエル・マローニーRI会長は「つながり」を、第 2670 地区、大島浩輔ガバナーは「情熱と追及」、特に「追及」(パシュート:pursuit)を求めています。

我が小松島ロータークラブも、65 年間の歴史の中で多くの実績を残しています。クラブ内はもちろん、国際交流においても「つながり」は重要で、姉妹クラブとの交流や、多くの短期交換留学生、2013-2014 はオーストラリアからの長期交換留学生の受入れ、米山奨学生も昨年度までの 2 年間は中国(新疆ウイグル自治区)よりの奨学生、本年からはベトナムからの奨学生のカウンセラー引受けています。これらのことを通じて国際交流の機会が持てたり、一員として参加できる喜びは大きいものです。

大島ガバナーの求める「追及」は、特に会員には対しての「立ち位置」・「居場所」を見つける事を指示されております。

当クラブも、本年度は全ての会員に委員会への参加を求めました。自分の委員会での立ち位置と居場所で、この 1 年間何を考え、何を実行するかを一緒に考えてみたいと思います。

マンネリ化、ムダ、無関心はないか、委員会運営の費用対効果等を考慮し運営したいと思います。

私は、2002-2003 に会長を務めました。それから 17 年目の本年 2 度目の会長をさせていただきます。皆様のご支援よろしく申し上げます。



KOMATSUSHIMA ROTARY CLUB WEEKLY

幹事就任挨拶
(芝 敏廣)

昨年度に、社長を息子に譲り会長に就任し、ロータリー活動へ重心を移すつもりが新船の造船を3隻も行ったため、十分な活動ができませんでした。3隻目が無事進水できた今年度は、増々の奉仕活動に励む所存です。会員の皆さま、木村会長に迷惑を掛けぬよう務めさせていただきます。ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



委員会報告

山下親睦研鑽委員長

今月誕生日を迎えられる会員：中山会員、川端会員、寿満会員

ニコニコ箱

中山会員、川端会員、寿満会員、森会員、樫原会員
小松島南ロータリークラブ 泉会長、佐藤幹事

理事会報告

以西会計より、2018-2019年度の会計報告が行われ、理事全員の承認が得られました。

その他

小松島南ロータリークラブの泉会長、佐藤幹事がお見えになり、挨拶されました



泉恭宏 会長 佐藤好秀 幹事